

39. Bajo el control del príncipe de la potestad del aire.

Lectura Bíblica: Efesios 2:2.
Texto: 2 Corintios 4:4.
Himno: 276-296

INTRODUCCIÓN

Los que viven bajo el control del príncipe de la potestad del aire, están sujetos a las medidas espirituales impuestas por él, de modo que viven conforme a la carne.

1. El dios de este siglo cegó el entendimiento de los incrédulos. Ref. 2 Co. 4:4.
2. Los incrédulos tienen:
 - a. El entendimiento entenebrecido. Ref. Ef. 4:18a.
 - b. La mente reprobada. Ref. Ro, 1:28.
 - c. La conciencia cauterizada. Ref. 1 Ti. 4:2.
 - d. La dureza de corazón. Ref. Ef. 4:18b.
 - e. Su mente y su conciencia corrompida. Ref. Tit. 1:15.
3. Se conducen por su envanecido razonamiento. Ref. Ro. 1:21.
4. Su actuar pecaminoso los declara enemigos de Dios. Ref. Ro. 8:7; Stgo. 4:4.
5. Son incapaces de ir al Salvador. Ref. 2 Co. 4:4.

CONCLUSIÓN

El control del príncipe de la potestad del aire sobre los incrédulos los lleva a una ceguera espiritual, debido a que sus mentes y conciencias están corrompidas, lo que les impide entender y buscar las cosas de Dios, haciéndose insensibles a las cosas espirituales.